

El Eco de Cartagena

Diario decano de la prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

"Assumpta est..."

Tradición muy pladosa y creencia respetable inspiró a Rafael su célebre cuadro de la Asunción.

Según él, los Apóstoles habían sido advertidos milagrosamente del fallecimiento de su preclara Señora, que era al propio tiempo sostén y quicio de su sé, Consejera divina, Maestra celestial y Reina augusta é incomparable; y todos, puntualmente, nublada el alma por la tristeza, acudieron a recibir su postre aliento y con él, las más regaladas pruebas de ternura maternal y dirección sapientísima.

¿Fue en Eteso, fué Jerusalén donde tuvo lugar el glorioso tránsito de la Virgen?

Dicen algunos, apoyándose en una carta mutilada, escrita en 431 por los Padres del Concilio de Eteso al Clero y fieles de Constantinopla, que María habitó allí con San Juan y que este Santo Apóstol a quien encomendó el Señor desde la Cruz su Madre Santísima, se trasladó muy pronto a Eteso desde donde irradiaba su acción en el resto del Asia menor y que allí vivió muchos días.

Que la Virgen habitó en Eteso es muy posible, sobre todo cuando arreció la persecución en Jerusalén; pero de ahí no se sigue que muriese en esta ciudad. Además, según la opinión más corriente, la Virgen había fallecido ya el año 66, antes del cual parece que no se estableció San Juan en Eteso.

Jerusalén parece ostentar mejores y más serios títulos. Allí se ha mostrado en todo tiempo y se muestra todavía el sepulcro de la Virgen el valle de Joafat; allí testificaba Juvenal, Obispo de Jerusalén: contestando el siglo I, a la emperatriz Pulqueria y Marciano su esposo, que le pedían reliquias de la Santísima Virgen, que se guardaba efectivamente el sepulcro, pero que nada contenía; todos los autores antiguos y todas las liturgias orientales suponen que María murió en Jerusalén y no ofrecen lugar a duda en esa creencia.

Mas dejada aparte esta cuestión, lo importante y consolador para todo cristiano devoto de la Señora, es que fué llevada al cielo, región serena y clarísima, apropiada mansión de la Reina de las vírgenes, donde como augusta y soberana Emperatriz y Madre tiernísima de los hombres, pide y ruega incessantemente en favor nuestro junto al trono de las misericordias de Dios.

Betibab.

Toma de posesión

Ayer tarde tomó posesión del cargo de rector de la iglesia de la Caridad, el ilustre capellán, doctor don Alfonso Ródenas García.

Al acto concurrió la junta del Santo Hospital de Caridad, con su Hermano Mayor, muchos sacerdotes y gran número de fieles.

El señor Ródenas desde el pulpito pronunció inspirada oración saludando a Cartagena.

Después, reventado de preste creó la salve que todos los viernes se canta en la referida iglesia.

Después al señor Ródenas toda clase de aciertos en su nuevo cargo.

El lunes, por la tarde, se celebró la Asunción, no se publicará este periódico.

De Sociedad

NOTAS VARIAS

En la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen, recibió ayer las regeneradoras aguas del bautismo el precioso niño que hace días dió a luz la distinguida esposa de nuestro compañero en la prensa el Director de «Cartagena Nueva» don José Abdón Martínez.

Al neófito se le impuso, el nombre de Antonio y fué apadrinado por sus tíos la bella señorita Matilde Cerdán Viguera y don Manuel Martínez Sánchez.

Enhorabuena.

—Hemos tenido el gusto de saludar en ésta, procedente de Murcia, a la distinguida señora doña Victoria Rubio Flores, acompañada de sus bellas hermanas Rosario y Primitiva, las que pasarán aquí una corta temporada.

LETRAS DE LUTO

En la parroquia de Santa María, se han dicho hoy misas por el alma del teniente coronel de Infantería don Antonio Trucharte, secretario general de los Exploradores, y fundador de los de esta ciudad.

Al templo han concurrido los componentes de este Consejo, exploradores y muchos fieles.

Descanse en paz su alma y su familia reciba nuestro pésame.

Información de Guerra

Al aerodromo de Los Alcázares han llegado en viaje de estudio para su ingreso en el cuerpo de Estado Mayor varios jefes y oficiales de distintas armas del Ejército.

Información de Marina

Cesa en la sección de Practicantes de este Departamento y pasa a la situación de supernumerario el capitán médico don Leandro Fernández Aldeve.

Pinceladas

Dicen de Nápoles que el Vesubio, que amenazaba con una erupción copiosa, ha vuelto a la normalidad, defraudando las esperanzas de los turistas, que en gran número habían llegado con objeto de presenciar el fenómeno.

Eso será que el Gobierno ha suspendido la erupción hasta nueva orden.

Se conoce que Mussolini ha decidido someter las erusiones volcánicas a la fiscalización oficial, en vez de dejarlas a la libre iniciativa de cada carácter, como ocuparla en el antiguo régimen, en que todo andaba manga por hombro.

Así no habrá a quien asuste ningún volcán italiano. ¡Ya era hora de poner mano en eso desbarajuste!

A consecuencia de la nota oficiosa con que el Gobierno ha salido al paso de ciertas especulaciones sobre valores ferroviarios las acciones del Norte y de Madrid, Zaragoza y Alicante han bajado doce enteros.

¡Doce enteros! ¡Eso es casi una epidemia de enteros!

AYUNTAMIENTO

Sesión de la Comisión Municipal Permanente de 12 Agosto 1927

Preside el Alcalde don Alfonso Torres y asisten los señores Mediavilla, Sánchez Robles, Sánchez Campillo, P. de Riquelme, Segura y el señor Interventor Accidental.

Aprobada el acta de la anterior fueron adoptados entre otros, los siguientes acuerdos:

Siguir otorgando la pensión concedida a don Mariano Esteban para cursar los estudios de Ingeniero Industrial.

Aprobar informe de la C. de Fomento sobre ejecución de obras en la casa n.º 2 Cuesta de la Baronea.

Aprobar dictámenes de la expresada Comisión y del señor Arquitecto sobre ejecución de obras en la casa n.º 21 calle de Pérez Lurbe.

Aprobar dictámenes de la C. Fomento sobre autorización a don Faustino Marín, don Juan Martínez, don José Mateo Ros, y señores Torreclilla y Moya para ejecutar obras en diferentes fincas.

Aprobar informe de la misma Comisión sobre autorización a la Sdad. del «Tiro Nacional» para colocar un letrero en el balcón de su domicilio.

Autorizar a don Francisco Egea y don Avelino Martínez para variar salidas de agua de diferentes fincas.

Aprobar informe del técnico municipal que propone la aceptación gratuita de un solar en Alumbres.

Dar de baja en el Padrón de Vecinos a don José Nicolich.

Presentar recurso de alzada contra R. O. de Gobernación en que se obliga a este Ayuntamiento a contribuir para el Instituto Provincial de Higiene.

Otorgar seis mensualidades como pagas de toca a doña Concepción Rivas viuda del Oficial de Secretaría don José García Parreño.

Conceder 100 pesetas para los festejos de Perlin.

Aprobar informe de la C. de Hacienda desestimando instancia del Club Gavira sobre arbitrio municipal por la celebración de un concierto en la vía pública.

En Granollers una caravana de carreteros feriantes que hace días se dirigían a la feria de Mataró, fue on sorprendidos por un sujeto que amenazándoles con una pistola les obligó a entregarle todo el dinero que llevaban. Se conoce que los de la caravana como los gallegos del cuento, iban solos.

Ahora es de suponer que hablarán muy mal de la feria de Mataró. Porque sabido es que cada uno habla de la feria según le va en ella.

Y si en lo sucesivo le da a ese atracador de Granollers por repetir la suerte, les ha salido a esos feriantes un grano. Un granollers de cuidado.

En el pueblo de Echí, perteneciente al condado de Aberdeen, ha sido descubierto un sarcófago neolítico que contiene dos cadáveres.

Según los arqueólogos, se trata de un hallazgo que data de hace 3.927 años.

La identificación de esos dos cadáveres del sarcófago va a ofrecer serias dificultades.

¡Cualquiera repasa ahora todas las esquelas de defunción de los periódicos de aquella época!

A.

El niño enfermo ni juega, ni comete travesuras.

La imprevisión de los padres acarrea muchas veces graves enfermedades a sus pequeños por no cuidar de tenerlos fuertes y vigorizar sus músculos en el período del crecimiento, haciéndoles tomar **Jarabe Salud**.
Contra la debilidad, la anemia, el raquitismo, la clorosis, la desnutrición, etc, el más activo y enérgico reconstituyente y el más agradable de tomar es el **Jarabe de**

HIPOFOSFITOS SALUD

Cerca de 40 años de éxito crecientemente.
Aprobado por la Real Academia de Medicina.
Pedid SALUD Rechazad Imitaciones.



Aprobar dictámenes de la Comisión de Hacienda sobre reclamaciones de don Francisco Albaladejo, don José Saura y don Ginés Cervantes sobre el impuesto de carruajes de lujo.

Aprobar informe de la C. de Hacienda desestimando instancia de don Ginés Pérez relativa al arbitrio de carga y descarga.

Aprobar informe de la expresada Comisión sobre instancia de don José Luzy relativo al arbitrio de carruajes.

Aprobar informe de la expresada Comisión sobre instancia de don Fermín Fernández referente al arbitrio sobre una bicicleta.

Aprobar informe de la expresada Comisión sobre reclamación de arbitrios y multa a don Enrique de Orbe, por defraudación al Ayuntamiento y nombramiento de una ponencia que instruya el oportuno expediente, sobre causas que hayan concurrido en dicha defraudación.

Aprobar informe de la referida Comisión sobre instancia de don Francisco Aparicio relativa al arbitrio de carruajes.

Imponer nueva multa a don Pedro Ros Martínez por no haber cumplimentado órdenes de esta Alcaldía sobre ejecución de obras.

Señalar el plazo de un mes a los propietarios de varias casas de la Puerta de la Villa para ejecutar obras de ornato conforme al dictamen del Arquitecto.

Otorgar 100 ptas. para ayudar a los gastos de construcción de una iglesia en Los Molinos Marfagones.

Aprobar informe de la C. de Fomento sobre proyecto de obras presentado por don Bartolomé Noguera.

Autorizar a don Juan Díaz para colocar una barraca de baños en Los Nietos.

Aprobar una relación de personal eventual empleado en la recaudación de arbitrios.

Conceder 100 ptas. para los festejos de Los Puertos.

Aprobar informe de la C. de Sanidad sobre autorización a doña Trinidad Navarro para establecer un puesto de leche.

Conceder nuevo plazo a la Hospitalidad El Refugio para ejecutar determinadas obras.

Imponer multa al dueño de la casa n.º 25 calle del Carmen; a varias propietarios del paraje de Los Diaz, en Castellers, al dueño de la casa número 24 calle Saltillo por no haber ejecutado obras ordenadas por la Alcaldía. Ampliar el plazo concedido al due-

ño de la casa n.º 14 calle del Conductor para ejecución de obras.

Condonar multa impuesta al dueño de la casa n.º 12 calle de la Roca por haber ejecutado las obras que se le ordenaron.

Aprobar informe del señor Arquitecto sobre la forma en que debe efectuar el desagüe la casa n.º 15 calle Montanara.

Aprobar dictámenes de Fomento sobre autorización a don Juan Serrano, don Adolfo Chumilla, don Francisco Martínez, y don Alberto Molina para ejecutar obras en diferentes fincas.

Aprobar informes de Fomento sobre proyecto de ejecución en la casa n.º 9 calle Condeja de Peralta.

Aprobar informes de la misma Comisión sobre autorización a don Luis Cejaadre, don Agustín Samper, don Ramón Carlos Roca y don Juan Nieto, para ejecutar obras en diferentes fincas.

Aprobar informe de la misma Comisión sobre autorización a don José Sánchez para colocar un letrero en la fachada de la casa n.º 32 y 34 Puerta de Murcia.

Aprobar informe de la misma Comisión sobre denegación de agua sanitaria solicitada por el señor Director de Telégrafos.

Aprobar informe de la expresada Comisión sobre autorización a don José Mateo para variar salidas de aguas.

Remitir a informe de la C. de Fomento una circular sobre el próximo Congreso Nacional Cerealista.

Quedar enterados de otras disposiciones oficiales.

Aprobar las cuentas de la semana en obras por administración.

Aprobar una propuesta de don Mariano P. de Riquelme sobre paro de badenes en la carretera de La Aljorra.

Dar a conocer al señor Ministro de Fomento una comunicación de la Junta de Obras de este Puerto por la que insiste en revertir a este Ayuntamiento la conservación de la carretera de La Unión.

El señor Segura formula un ruego que es atendido por el Alcalde para que inmediatamente desaparezca la valla y enseres que se instalaron para un cinematógrafo en la calle Real.

Así mismo formula dicho señor otros ruegos sobre el procedimiento de liquidación de ciertos arbitrios y sobre el arrendamiento de extracción de materias fecales y el Alcalde que se atiende.